



■ Der MGV Quartettverein Königshoven gestaltete eine Messe unter der Leitung seiner neuen „Chefin“ Daniela Bosenius.

FOTO: BASTIAN SCHLÖSSER

Musikalischer Frühling

Bedburg-Königshoven (red). Bis auf den letzten Sitzplatz besucht war die Samstag-Abend Messe in der St. Peter Kirche. Der MGV Quartettverein Königshoven hat bei der Heiligen Messe für die Lebenden und Verstorbenen des Chores selbst für die musikalische Gestaltung gesorgt. Das war für viele Kirchenbesucher die Gelegenheit, die neue Chorleiterin Daniela Bosenius zum ersten Mal live zu erleben. Das besonders engagierte Dirigat hat alles aus den Königshovener Sängern herausgeholt und die Konzentra-

tion stets hochgehalten. Bereits während des Einsingens eine dreiviertel Stunde vor Beginn der Heiligen Messe hatte Bosenius nochmal auf die wichtigsten Punkte hingewiesen, damit die Sänger Themen wie Atmung, Aussprache und die richtige gesangliche Dosierung berücksichtigten. Am direkten Feedback mit beiden Daumen nach oben signalisierte die neue Chefin, dass sie mit der stimmlichen Leistung bei den Liedbeiträgen ihrer Sänger zufrieden war. Und das bestätigte am Ende auch das Publikum mit langanh-

temdem Applaus.

Im Anschluss traf sich die „Quartettverein-Familie“ samt Fördermitglieder um den Abend gemeinsam ausklingen zu lassen.

Mit der Gestaltung einer Diamantenen Hochzeit, musikalischen Beiträgen zum „3. Tag der Bedburger Musik“, Jubiläumsfeierlichkeiten von Vereinen oder dem bis über die Kreisgrenzen hinaus beliebten „Sommer Open-Air-Konzert“ auf Schloss Paffendorf“ erwartet die Königshovener Sänger ein wahrhaft musikalischer Frühling. Im Sommer

folgt für die Sänger aus Königshoven eine weitere Premiere: Mit einem Kurkonzert unter dem Motto „Wochenend & Sonnenschein“ wird der Königshovener MGV in Bad Neuenahr gastieren.

Für alle interessierten Herren, die beim nächsten öffentlichen Auftritt mit in den Reihen des Chores stehen und stimmlich unterstützen möchten, steht die Tür zum Probenraum im Hotel „Zum Casino“ Maaßen in der Josef-Schnitzler-Straße in Königshoven jeden Freitag ab 18.30 Uhr offen.